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partes. Son muchas las localidades de Castilla-La

Mancha, y en concreto de Guadalajara que, teniendo

que haber visto resueltos sus problemas de comunica-

ción por obra y gracia de lo que se llamó I Plan de

Carreteras, continúan sin embargo como estaban hace

aflos.

El asfalto ha tenido siempre una especial conside-

ración entre la clase política. A lo que se ve, las

carreteras gozan, a los ojos de los partidos políticos,
de una rentabilidad electoral de primer orden entre

las obras de infraestructura públicas. Si no, no se

entiende que el Gobierno de José Bono haya tenido

la audacia de presentar un Plan para el que no será

posible en absoluto contar con dotación económica.

La voracidad de las Administraciones por atraer

votos hacia el partido al que sirven les hace olvidar en

muchas ocasiones de que a quien realmente se deben

es a los ciudadanos. Este frenesí por vender logros

puede derivar en el delirio de creerse protagonista de

algo que no existe o autor de algo que han hecho otros.

En este caso está el Ayuntamiento de la capital, que ha

presentado a los ciudadanos como logro los accesos a

una escuela infantil en Los Manantiales que ni siquiera
existe o la entrega de las primeras viviendas en los

nuevos polígonos de Guadalajara, cuya autoría no es

sino de la exclusiva iniciativa privada.
En lo que a las carreteras se refiere, esta antigua

guerra entre Administraciones no hace sino traer de

cabeza a los ciudadanos y originarles problemas.
Una guerra de Administraciones es la causante del

caos de tráfico en la intersección entre la supresión
del paso a nivel de Cabanillas y el casco urbano de

Guadalajara, por ejemplo. Mucho nos tememos que

pasará algún tiempo hasta que nuestros dirigentes

políticos adviertan que las carreteras son de todos,
sea su titular la Diputación o la Junta de Comunida-

des; No le falta razón al vicepresidente Ortega cuan-

do afirma que los fondos europeos destinados a

carreteras son para las carreteras regionales, y no

para las que son propiedad de la región.
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miento no haya realizado nin-

guna mejora desde que en

1995 se «terminó» de cons-

truir, pero todavía lo es más

que un centro que no iba cos-

tar un duro a los guadalajare-

ños, finalmente va a suponer

un gasto de 63 millones de

pesetas para las ya merma-

das arcas municipales. El al-

calde asegura que la guarde-
ría podrá comenzar a funcio-,

nar en tres meses. Una de

dos: o no la ha visitado desde

hace uri año o si se arreglan
todos los desperfectos en ese

tiempo, estaremos ante otra

gran chapuza.

Vergonzoso. No cabe otro cali-

ficativo para describir el dete-

rioro y el abandono que sufre

el edificio de lo que debería

ser la guardería de Los Manan-

tiales. Si el año pasado, los

socialistas invitaban a los me-

dios de comunicación a visitar

las instalaciones y ya clamaba

al cielo el aspecto que presen-

taban, trascurrido un año y

medio, la situación todavía es

peor. Se trata de un edificio

nuevo por el que parece haber

pasado Atila. Abandonado,

destrozado, sin vigilancia, que-

mado, lleno de basura, etc. Ya

es lamentable que el Ayunta-
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Electoralismo e

inversiones

U
N nuevo conflicto entre partidos acaba de

inaugurarse a propósito de la aprobación
del II Plan de Carreteras por parte del

Gobierno de Castilla-La Mancha. Hace

algunos días desde la Consejería de Obras Públicas

se daban grandilocuentes cifras de inversión. El

diputado José Luis Ros, refiriéndose a la cantidad

que los- Presupuestos Generales del Estado destina-

rán a Guadalajara, aseguraba que sólo la Consejería
de Obras Públicas invertiría en la provincia tanto

como el conjunto de todos los ministerios.

Esta semana, el Partido Popular, a través de sus

diputados regionales, salían al paso para hacer una

llamada ante lo que consideran algunas arbitrarieda-

des en este sentido y denunciar la escasez de realismo

de las inversiones del II Plan.

Una cosa es evidente: la aprobación de un II Plan de

Carreteras supone la existencia previa de un I Plan

que, además, esté concluido. Y éste no está ejecutado
en su totalidad sino en algo más de sus tres cuartas

pueden servir a la comarca. El

Alto Tajo, por su escasa pobla-

ción, nunca ha sido tenido en

cuenta a la hora de invertir.

Sin embargo, habrá que apro-

vechar el que los ojos de Cas-

tilla-La Mancha se hayan para-

do en esta parte del mapa

para reivindicar lo que es suyo,

y los derechos que les asisten

como ciudadanos. El hacer

ruido, lejos de llamar la aten-

ción, no conduce a nada. Las

propuestas concretas y la pre-

sión'que ahora se puede ha-

cer para que salga adelante el

proyecto es la oportunidad de

desarrollo que se le ha venido

negando a la zona. Debe apro-

vecharse.

La protección natural del Alto

Tajo se ha convertido en un

culebrón que serpentea más

que el propio río. Pero, miran-

do las cosas en positivo, la

- zona puede salir beneficiada.

Por ello es de agradecer inicia-

tivas como las que ha presen-

tado una comisión de trabajo,
formada de momento por so-

cialistas e independientes, en

representación de toda la co-

marca incluida en el PORN.

Como contraprestación a la

aceptación de la figura de pro-

tección, han puesto en conoci-

miento de la Administración

las necesidades de la zona.

Éste sí, y no el recurso del

pataleo y el "me opongo",
C A R T A S D E L O S

en eduCaCión, Pudieran realizar SuS pro-

Pias COnVOCatOriaS COn la definiCión de

un perfil lingüístico. Nos encontramos

ahOra Con la Cuarta refOrma de los

Concursos de Traslados en la que se

siguen reproduciendo los mismos pro-

blemas que inspiraron el sistema de

movilidad vigente. Entre 'otros: —Inse-

guridad jurídica para los concursantes

en lo referente a ía oferta de plazas
vacantes al consagrar la denominada

.participación a "ciegas".
—

Sigue propi-
ciándose la restricción al derecho efec-

tiVO a la mOVilidad a Cualquier lugar de

España al mantener, en favor de las

Administraciones educativas cou vocan-

tes, la facultad discrecional para esta-

blecer criterios en la redistribución del

profesorado tanto en lo relativo a la

definición de las plazas como en el

requisito de la lengua vernácula y'en la

determinación de las vacantes. —Permi-

te, a cada Administración educativa

convocante, establecer los criterios y

procedimientos para la redistribución

del profesorado ante la implantación de

la ESO, del Bachillerato y de la Forma-

Ción PrOfeSiOnal, lo que POSibilita deS-

igualdadeS entre el PrOfeSOradO de las

distintas CC.AA. —A través de las dis-

POSiCiOneS tranSitOriaS Se Pretenden re-

gular SituaCiOneS no SufiCientemente Cla-

rifiCadaS, ComO COmiSiOneS de SerViCiOS

de 1OS funCiOnariOS afeCtadOS Por diSmi-

nuCión de faCultadeS, deSPlaZamientoS

por horario insuficiente y permutas.
ANPE criticó duramente el Proyecto

de Real Decreto y planteó propuestas

por escrito a la Administración educa-

tiva, sobre todo, por la necesidad de

dejar elaborado el marco normativo

(viene de la pdgina anterior)

1Cómo estaría de harto ese

propietario del almacén de

frutas que instaló un sofisti-

cado dispositivo casero para

que los cacos que intentaran

de nuevo entrar en su nave

aprendieran la lección de una

vez por todas? La semana

que viene comenzará el juicio
del caso "Frutas Baños", en

el que un joven que intentó

asaltar el almacén se llevó

como botín un proyectil en el

cerebro gracias al implacable
sistema de seguridad instala-

do por el propietario. No sabe-

mos hasta qué punto el pro-

pietario agotó todos los cau-

ces legales que tenía a su

alcance antes de decidirse por

semejante medida. Lo que es

claro es que la solución adop-
tada era claramente

desproporcionada. Ejemplo de

lo contrario son los industria-

íes del sector del tabaco, que

ante la ola de atracos en sus

establecimientos, han propi-
ciado una reunión con el Sub-

delegado del Gobierno a fin de

adoptar medidas que eviten

los robos en lo sucesivo.

Antonio Marco Martínez

Diputado regional socialista por

Guadalajara

El C.A. de Montaña desmiente

La oferta cultural

próxima, dará comienzo una

de las muestras más presti-

giosas del panorama nacio-

nal, la "Espiga de Oro", que

tendrá hasta ocho actuacio-

nes. Además, este fin de se-

mana, el grupo "Gentes de

Guadalajaran pondrá en esce-

na por lacallesde laciudad, el

Tenorio de Zorrilla. Toda una

variedad de obras y estilos de

la que pueden disfrutar los

amantes de este género... y

todo lo tenemos en Guadala-

jara, sin necesidad de despla-
zarnos. Y es que a veces nos

quejamos de vicio.

En diversas ocasiones se han

escuchado quejas por la es-

casa oferta cultural que tiene

Guadalajara, que obligaba a

los ciudadanos a desplazar-
se a teatros de Madrid para

presenciar distintos espectá-
culos. Sin embargo, algo ha

cambiado en los últimos años.

En la capital acaba de finali-

zar la Semana de Teatro que

ha contado con un lleno total

en casi todas las representa-

ciones. Este fin de semana, el

Teatro Moderno acogerá tres

funciones de la obra "Triple
salto mortal con pirueta" y la

método que resultó poco útil. "Guadala-

jara, capital y provincia, se lo merecen y

lo necesitan", como dice Fernando Re-

vuelta.

ANPE y el Goncurso de Traslados

Señor director:

El Ministerio de Educación y Cultu-

ra publicó el pasado día 6 de octubre el

Real Decreto 2122/1998 por el que se

regulan los Concursos Generales de

TraSladOS de ámbito naCianal Para la

provisión de plazas correspondientes a

los Cuerpos Docentes. ANPE ha denun-

Ciado, SiStemátiCamente, lOS perjuiCiOS
que al profesorado le está originando el

actual Sistema de Concursos de Trasla-

dOS. Así lo hiCimOS Con la aPariCión del

Real Decreto 895/89, de 14 de julio, que

estableció la provisión de puestos por

especialidades, suprimió los

COnCDrSillOS, Cambió el SiStema de Pun-

tuaCión de 1OS COnCurSOS y POsibilitó las

convocatorias a "ciegas". Posteriormente

denunCiamOS laS mOdifiCaCiOneS intro-

dL)CidaS Por 1OS RealeS DeCretOS 1664/

91 y 1774/94 que sólo sirvieron para

empeorar, aún más, el sistema de mo-

vilidad de los funcionarios docentes al

no establecer la prevision de cobertura

de todas las vacantes, al establecer con-

VOCatoriaS bianauleS a niVel naCiOnal y

la posibilidad de que las Comunidades

Autónomas, con competencias plenas

L E C T-O R E S

básico antes de la finalización del pro-

ceso de -Transfeiencias a las CC.AA.

pendientes de asumirlas. Propuestas que

no quisieron ser atendidaS. Así PueS, la

filosofía instaurada en el nuevo Real

Decreto es la misma que la que inspi-
raba los precedentes. Ante esta situa-

ción de inseguridad jurídica para los

PrOfeSOreS PartiCiPanteS en 1OS ConCur-

sos, ANPE-Sindicato Independiente va

a impugnar el Concurso General de

Traslados interponiendo eí correspon-

diente Recurso contra el mencionado

Real Decreto.

Secretaria Provincial de Comunicación

de ANPE

Guadalajara

Señor director:

Ante las informaciones aparecidas
en varios medios de comunicación, so-

bre unos montañeros del Club Alcarre-

ñO de MOntaña PerdidOS en la Sierra de

Ayllón el domingo 25 de octubre, tene-

moS que infOrmar: Que en ningíín mo-

mento se encontraron perdidos y que

dos montañeras que se lesionaron estu-

VierOn COntrOladaS en tOdo mOmentO,

ya que se quedaron acompañadas hasta

que Se fL)e a reCOgerlaS. También quere-

mos agradecer a la Guardia Civil, que

desde que se comunicó con ellos estuvo

a nueStrO ladO dándOnOS tOdOS 1OS aPO-

yos. Asimismo, al pueblo de Martín

Muñoz de Ayllón, sus atenciones para

con todos los montañeros.

Junta Directiva del Club Alcarreño de

Montaña

Guadalajara

EdiPeio nueT)o en ruinas

Progresar con lógica

Dos actitudes bien distintas

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Noticias de Guadalajara. 29/10/1998.


